
Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

die Vollsperrung der Erdinger Straße haben wir alle überlebt, das ist schon mal die gute Nachricht. 

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen geduldigen und verständnisvollen Bürger*innen sehr 

herzlich bedanken. Die Polizei Erding hat so oft sie konnte mitgeholfen, Verkehrssünder, die 

hemmungslos und viel zu schnell durch die Baustelle oder die Anliegerwege gefahren sind, mit 

Knöllchen auszustatten, auch dafür vielen Dank! 

Der Gehweg zwischen Brunnenstraße und Perusastraße sowie der neue Straßenbelag für die 

Erdinger Straße (Ortseingang bis zum Schlehbachweg) sind vom Staatl. Bauamt für das Frühjahr 2023 

geplant. Ich werde in der Vorbereitung darauf drängen, dass wir früher als bisher Informationen zu 

Sperrungen und notwendigen Randmaßnahmen bekommen müssen. 

Kinderhaus Ottenhofen: Zum Kinderhaus hatten wir uns in einer Sondersitzung nur mit der 

Lüftungsanlage befasst und sind zu dem Schluss gekommen, dass wir trotz des 

Ausschreibungsergebnisses (235Tsd. statt 125Tsd. Euro wie berechnet) den Auftrag vergeben. Wir 

haben uns von den (Fach-)Planern überzeugen lassen, dass heutzutage neue Gebäude unbedingt mit 

einer Lüftungsanlage ausgestattet sein sollten, damit Viren-Situationen uns künftig nicht mehr so aus 

der Bahn werfen können. Eine Fensterlüftung 2-3x pro Stunde war für die meisten Räte für unsere 

Kleinsten keine Alternative. Eine evtl. notwendig werdende Nachrüstung wäre um ein Vielfaches 

teurer und ist in der Regel nicht so effizient. 

Herzlichst,  

Ihre Nicole Schley 


